



*4KS

Leserleserbriefen Zuschriften

„So bist Du — 'Neuer Weg' — auf dem richtigen Wege“

Werte Genossen!

Über den „Neuen Weg“ Nr. 12/59 habe ich mich mit den Sekretären der Abteilungsparteiorganisationen unterhalten. Einstimmig wird begrüßt, daß die langen Artikel weitgehend fortfallen und durch kurze, interessante Darstellungen ersetzt werden. Die Illustrationen halten wir auch für gut und richtig und versprechen uns davon, daß unsere Funktionäre mehr mit dem „Neuen Weg“ arbeiten werden. Wir selbst werden uns Mühe geben, mitzuhelfen, durch Erfahrungen auf unserem Gebiet den Inhalt des „Neuen Wegs“ weiter zu verbessern.

Mit sozialistischem Gruß
Günther Lieshe

Sekretär der BPO des VEB Leipziger Eisen- und Stahlwerke

*

Liebe Genossen der Redaktion

„Neuer Weg“!

Nachdem die genannte Zeitschrift oft eine ziemlich trockene Angelegenheit war und man sie leider nicht so gelesen hat, wie es sein müßte, bereitete es direkt Spaß, die Nr. 12 durchzusehen und zu lesen. Schon die erste Seite mit ihrem lachenden Optimismus ist eine herzerfrischende Angelegenheit.

Mit sozialistischem Gruß
Hilde Kumbier
Gasversorgung Berlin

*

Werte Genossen!

Wir finden es schon so in Ordnung, daß der „Neue Weg“ in Zukunft sein Hauptaugenmerk darauf richtet, den Erfahrungsaustausch der Parteiorganisationen in den Mittelpunkt zu stellen.

Zwischen unserer LPG und der LPG Ludwigsburg im Kreis Prenzlau besteht

ein Wettbewerb. Durch einen regen Erfahrungsaustausch zwischen beiden LPG erhält er ständig neue Impulse. Er wird zur Weiterentwicklung und zur höheren Produktion beider LPG von den Betriebsparteiorganisationen dieser Genossenschaften gefördert. Jetzt wollen die PO beider LPG Zusammenkommen, um die Fragen der Verbesserung der Parteiarbeit in beiden Genossenschaften zu beraten. Auch in so fortgeschrittenen LPG, wie beide nun mal sind, gibt es noch Mängel, und diese können durch den Erfahrungsaustausch schneller überwunden werden. Darum ist es schon richtig, daß unsere Parteipresse sich mehr mit der praktischen Parteiarbeit befaßt.

Mit sozialistischem Gruß
Heinz Casparius

LPG Schenkenberg, Kreis Prenzlau

*

Lieber „Neuer Weg“!

Der Artikel „Siebenjahrplan — Siebenstufenrakete zum Sozialismus“ in Nr. 12/1959 wurde im Preßstoffwerk ausgewertet. Kommt man heute auf das Gelände des Preßstoffwerkes, fällt der erste Blick auf die drei Meter hohe Siebenstufenrakete.

Der Artikel „Jedes Kalenderblatt ist rot“ war Gegenstand einer Beratung in der Agitations- und Propagandakommision der Kreisleitung, da wir gerade die politische Massenarbeit in zwei Betrieben untersuchten. Es wurde festgelegt, daß beide Parteileitungen in der nächsten Leitungssitzung in Anwesenheit von zwei Genossen der Kommission die politische Massenarbeit behandeln. Der Artikel soll dabei wieder ein guter Helfer sein.

Mit sozialistischem Gruß

Kurt Müller,

Sekretär der Abteilung Agit./Prop. der Kreisleitung Spremberg